

松ヶ崎小学校だより

令和6年10月31日

校長 大瀧 剛

後期も、しっかりと頑張っていきましょう！

朝夕めっきり寒くなり、秋の深まりとともに冬の訪れを感じます。後期がスタートして3週間。児童会や委員会、なかよし班が新しいメンバーとなり、子どもたち一人ひとりが自分の役割を果たそうと、がんばって活動しています。学習でも生活でも、一人でもがんばることと協力しながらがんばることを考え、工夫してチャレンジしながら、これからも自分たちの学校生活を盛りあげてほしいと思います。

後期の松ヶ崎小学校も、まっさきフェスティバルや社会見学、ふれあい農園活動に合同防災訓練、ふれあい感謝集会等といった、たくさんの行事や体験活動を予定しています。子どもたちには日々の授業や生活も含め、自分で考えて思ったことを伝える、自分や友だちを大切に、みんなで決めた目標に向かって努力できる、そんなことを意識しながら有意義に毎日を過ごしてほしいと思います。

さて、学校では、まっさきフェスティバルに向けた練習が始まり、日に日に熱を帯びてきているのが分かります。体育館練習も始まりました。友だちと力を合わせ、話し合い、一緒に作り上げる、そんなまっさきフェスティバルにしてほしいと思います。



まっさきフェスティバル（11月9日（土）8時55分～）について

今年のまっさきフェスティバルは、各学年の発表、子どもたちの作品鑑賞、そして、三重高校ダンス部パフォーマンスの3部構成で開催いたします。送迎バスの関係で開始時刻が、昨年度よりも早くなりますが、地域のみなさまもぜひ、お誘いあわせの上、会場の体育館にお越しいただき、子どもたちの頑張る姿や作品をご覧くださいと思います。子どもたちの作品は、体育館の2階、また、松ヶ崎公民館の作品は1階に展示させていただきますので、あわせてご覧ください。

<10月の活動の様子です>

修学旅行（6年）

3～4日（木～金）の2日間、6年生は、京都・奈良への修学旅行に行ってきました。2日間を通して京都・奈良の歴史や自然にふれ、文化遺産を肌で感じ、また、9人のつながりを一層深めることのできた修学旅行でした。

1日目は、法隆寺で、日本の歴史をたっぴりと感じ、シカに囲まれまくった後は東大寺へ。大仏の大きさにただただ感心し、清水の舞台と音羽の滝と買い物を楽しみました。宿泊先のたき川旅館も思い出深いものになりました。2日目は、三十三間堂から二条城、そして、間近に見る金閣寺の迫力、太秦映画村では有名なお化け屋敷を楽しみ、買い物も楽しみました。一緒に過ごしたガイドさんや添乗員さん、旅館の女将さんからも、気持ちのいい子どもたちですねとたくさん褒めてもらい、どこに行っても楽しめる、すごいパワーを発



したガイドさんや添乗員さん、旅館の女将さんからも、気持ちのいい子どもたちですねとたくさん褒めてもらい、どこに行っても楽しめる、すごいパワーを発